



El rector, segundo por la derecha, junto a los organizadores del coloquio. | ALMEIDA

El Coloquio de Interculturalidad reflexiona sobre las relaciones sociales con la inmigración

B.H. | SALAMANCA

Intentar ofrecer reflexión y compromiso en torno a las relaciones con la inmigración en Latinoamérica, África y Europa en un planteamiento intercultural de tolerancia, respeto y diálogo, sin supremacías culturales es el objetivo del II Coloquio Internacional Educación e Interculturalidad que inauguró ayer el rector de la Universidad, Ri-

cardo Rivero, en la facultad de Educación. La primera edición del encuentro se desarrolló en Brasil, pero dado que está en la línea de actuación del grupo de investigación salmantino Helmántica Paideia que dirige el profesor José María Hernández, este año se ha desarrollado en Salamanca con la presencia de representantes de 30 universidades de todo el mundo.